



Ralf Klohrs starker Auftritt für das Fairplay in der Frankfurter DFB-Zentrale

Wenn es um „seine“ Fairplay-Liga geht, ist Ralf Klohr nicht zu bremsen. Der Herzogenrather, der zusammen mit dem Jugendausschuss des Fußballkreises Aachen dieses Projekt auf die Beine gestellt hat, war jetzt

zusammen mit Hauke Heinz in Frankfurt, um in der DFB-Zentrale allen Fairplay-Vertretern der 23 deutschen Landesverbände das Projekt zu präsentieren. „Es ist richtig gut gelaufen“, berichtet Klohr, der

mit dem bekannten Hannoveraner Fanforscher Prof. Dr. Günter A. Pilz einen weiteren „flammenden Verehrer“ seiner Idee gefunden hat.

Neben Ralf Klohr (von links) sind auf dem Foto Karl-Heinz Witt, Fair-

play-Beauftragter des FVM, sein DFB-Kollege Klaus Kappes, Hauke Heinz, der seine Diplomarbeit dem Thema Fairplay-Liga in Aachen gewidmet hat, und Günther A. Pilz zu sehen. (fö)